

ハイサイ! 青年部

YEG

Naha Chamber of Commerce and Industry Youth Club

2022年
5月号
第310号

令和4年度活動スローガン 縁をキズナへ〜守る強さと貫く力〜



集合写真



「伸び行く大地」斉唱



綱領朗読・指針唱和



乾杯・高宮城様



来賓祝辞・本道と樹様



来賓祝辞・城間幹子様



令和4年度理事紹介



宮古島YEGキャラバン



新入会員認証式



懇親会



平良会長挨拶



開会宣言



総会成立宣言

令和4年度 第79回通常総会が開催されました

4月13日(水)に令和4年度那覇商工会議所青年部第79回通常総会、懇親会が開催されました。新型コロナウイルス感染症対策として、当日にPCR・抗原検査を実施し、参加者全員の陰性を確認した上での完全リアル開催となった今回、3年ぶりに懇親会も開催され、来賓なども参加し多くの参加者で賑わいました。

総会の司会は総務委員会の上原委員長。小橋川副会長の開会宣言の後に商工会議所青年部の歌「伸びゆく大地」が斉唱され、前原正人君による綱領朗読・指針唱和がありました。

続いて万田直前会長から平良会長へのバッジ伝達式。バッジを授与した平良会長は「私が那覇商工会議所青年部に入って思う事は全ての人との縁の繋がり。YEGは可能性の宝庫。この一年間、縁をキズナへ変えて行き皆様と良いYEGのチームになれるようがんばっていきたい」と今年度への想いを表明致しました。

平良会長の想いを受け止めた万田直前会長。「大人になって『仲間』という言葉を使えるのは素敵な事だと思う。我々はキズナで繋がっている。令和3年度に負けない位、令和4年度で那覇を盛り上げて行こう」と令和4年度

那覇YEGへエールを贈りました。

総会は出席者59名、委任状64名、合計123名にて成立。令和3年度事業報告を含む第一から第五号議案が可決されました。

新入会員認証式では6名の新入会員が認証。前回参加出来なかった新入会員も含めると計7名が新たな仲間に加わりました。

懇親会では内閣府沖縄総合事務局 経済産業部長 本道と樹様、那覇市市長 城間幹子様にも来賓としてご参加頂き、令和4年度的那覇YEG新たな船出に花を添えて頂きました。他単会からも多くの方にご参加頂き、誠にありがとうございました。

最後に改めて新たな理事会員がステージに立ち、それぞれの委員会のPRを行いました。

令和4年度のスローガンは

「縁をキズナへ〜守る強さと貫く力〜」

今年度も那覇YEGは平良会長を筆頭に青年部活動を通して、自企業の発展、会員全体の成長や、地域の経済発展の支えとなる様邁進致します。宜しくお願い致します。



万田直前会長挨拶



会長バッジ伝達式



万田直前会長への記念品贈呈